



## ASOCIACIÓN DE INTERINOS DOCENTES DE LA REGIÓN DE MURCIA (AIDMUR)

### LOS INTERINOS OCUPAN UNA OFICINA DEL SEF Y OTRA DE CAJAMURCIA.

*Murcia, 27 de julio de 2012.*

AIDMUR quiere hacer saber a la opinión pública que ha participado en varias acciones reivindicativas y de protesta ante la situación que está viviendo el colectivo docente interino.

A las 10h de esta mañana hemos acudido a la cacerolada convocada por las organizaciones sindicales a las puertas de la Consejería de Educación y en la que, incluso, se ha cortado el tráfico de la Avenida de la Fama.

Posteriormente, a las 12h, AIDMUR ha celebrado una **asamblea extraordinaria** en el IES Miguel de Cervantes para evaluar las desastrosas consecuencias de las medidas de recortes sobre el colectivo interino y para marcar la línea de acción en fechas futuras y a la que han acudido numerosos medios de comunicación.

Tras la celebración de dicha asamblea, más de un centenar de interinos hemos acudido a la oficina del SEF de Ronda Norte, ocupando pacíficamente sus instalaciones y aprovechando para informar a las personas que allí se encontraban de nuestra situación y de cómo van a afectar estas medidas a la Educación Pública.

Acto seguido, hemos procedido a cruzar la avenida y ocupar, igualmente, la oficina de Cajamurcia, protagonizando también una sentada en sus dependencias.

AIDMUR desea hacer saber que continuará en el futuro con estas y otras acciones de protesta para hacer saber a toda la sociedad que el consejero de Educación, Constantino Sotoca, ha mentido a toda la ciudadanía y al colectivo interino al asegurar que sus recortes no afectarían a más de 700 interinos. Lamentablemente, las cifras nos han dado la razón, y son más de 2000 interinos los que no trabajarán el curso próximo, provocando el manifiesto empeoramiento de la calidad de la Educación que reciben los alumnos de la Región de Murcia.





Además, AIDMUR invita a toda la sociedad a acudir al acto previsto para el día **lunes 30 de julio, a las 18h, en la playa de las Higuericas de la Torre de la Horadada.**

Se trata de un acto lúdico e informativo en el que los maestros interinos celebran los:

**I Juegos Regionales Interinos de la Región de Murcia**, donde realizaremos juegos para pasar una tarde agradable con los niños, así como informaremos a los padres de las consecuencias de la nefasta política educativa de nuestros gobernantes, y a la que invitamos a su medio de comunicación.

